



**Tout au long des deux dernières semaines, de multiples activités se sont déroulées sur l'ensemble du département de la Menoua. Cependant, les différents acteurs ont eu pour point de chute, le groupement Fomopéa, dans la commune de Fokoué.**

« Comme tous les ans depuis le 27 septembre 1980, le Cameroun se joint une fois de plus à la communauté internationale, pour célébrer la Journée mondiale du tourisme (JMT). Ce moment de l'année est au cœur de deux périodes particulièrement indiquées, à travers le monde, car il correspond à la saison haute qui s'achève déjà dans l'hémisphère nord et qui, dans l'hémisphère sud, s'ouvre à peine... »

Ce sont par ces phrases que Jean Collins Bétanga, deuxième adjoint, représentant Confiance Balungeli, préfet de la Menoua, empêché, a dit le plaisir qui l'animait à l'occasion de la clôture solennelle des activités commémoratives de la JMT, dans la Menoua.

Pour cette quarantième (40<sup>ème</sup>) édition, le thème qui a retenu l'attention du conseil exécutif de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT) a porté sur : "Tourisme et emploi : Un avenir meilleur pour tous." A l'échelle du département de la Menoua, les organisateurs ont choisi le cadre du groupement Fomopéa, pour servir de décor à la cérémonie de clôture des festivités.

Cette circonstance étant un moment propice à l'organisation de diverses manifestations autour

du thème choisi, « l'OMT encourage les pouvoirs publics, les organisations de la société civile, les personnes physiques de tous âges et de tous horizons à initier des festivités, des activités de sensibilisation et de mobilisation des ressources, pour le rayonnement du tourisme... »

Voilà donc pourquoi ici en particulier, les pouvoirs publics, appuyés par des opérateurs du secteur ont organisé une série d'activités à différents lieux du département, dès le 21 septembre dernier.

Au nombre de ces activités, on pourrait citer : une marche sportive, couplée à une caravane motorisée ; la visite des sites touristiques par des élèves ; une table ronde ; un match de football ; l'inspection et la notation des établissements de tourisme et de loisirs et, en fin, une excursion autour d'un circuit d'attractions touristiques de Fomopéa.

Ces activités ont été d'autant plus importantes qu'elles concourent à l'atteinte, d'un des objectifs de la commémoration : sensibiliser la communauté nationale et internationale, sur l'importance et les valeurs du tourisme, des points de vue social, culturel, politique et économique.

Dans sa prise de parole, SM Justin Tientcheu, chef supérieur du groupement Fomopéa, a brosser un panorama du potentiel touristique-culturel de son village, en insistant sur le principal obstacle à leur mise en valeur : l'état des voies d'accès. Pour sa part, Adrienne Paule Tapamo Demenou, maire de la commune de Fokoué, a eu le loisir de souhaiter la bienvenue à l'ensemble de ses hôtes.

Et au nombre de ceux-ci, l'on pourrait citer : les sous-préfets des arrondissements de la Menoua ; les responsables des services déconcentrés de l'Etat ; une demie douzaine de chefs traditionnels ; une multitude d'acteurs du secteur du tourisme.

Observons que le jour de commémoration de la JMT, fixé au 27 septembre, « correspond à un jalon important de l'histoire du tourisme mondial, car c'est le jour anniversaire de l'adoption des statuts de l'Organisation mondiale du tourisme, le 27 septembre 1970... »



*Escalade pour la visite des cascades du mont Néant*



*Exercice de mise en condition*